

Заявление об инвалидности/дискриминации/DEIJ

Международный центр коучинга SLAcademy не допускает дискриминации по признаку расы, пола, этнической принадлежности, возраста, религии, сексуальной ориентации, сексуальной идентичности или инвалидности. Мы предоставляем услуги, которые информируют о важности равенства и учета различий.

Международный центр коучинга SLAcademy стремится обеспечить доступ к обучению и культурной деятельности людям с ограниченными возможностями, нуждающихся в необходимых приспособлениях, если только эти приспособления не создадут чрезмерных трудностей для Международного центра коучинга SLAcademy.

Запросы на обеспечение необходимым оборудованием должны быть сделаны с предварительным уведомлением, чтобы у Международного центра коучинга SLAcademy было достаточно времени для ответа и подготовки.

Студенты могут обратиться с официальным запросом на электронный адрес Международного центра коучинга SLAcademy sl@slacademy.ru

The organization's Disability/Discrimination/DEIJ statement

Coaching Center Style of Life Academy does not discriminate on the basis of race, gender, ethnicity, age, religion, sexual orientation, sexual identity or disability. We provide services that communicate the importance of equality and difference.

Coaching Center Style of Life Academy is committed to providing access to learning and cultural activities for people with disabilities who need accommodations, as long as those accommodations do not cause undue hardship to the Coaching Center Style of Life Academy.

Requests for necessary equipment must be made in advance notice so that the Coaching Center Style of Life Academy has sufficient time to respond and prepare.

Students may make an official request to the Coaching Center's Style of Life Academy email address sl@slacademy.ru